

Próximo mes evento científico antártico reunirá a 70 delegados internacionales en Punta Arenas

En una reunión en el Palacio Montes, el alcalde Claudio Radonich y el nuevo director del Instituto Antártico Chileno (Inach), Gino Casassa, abordaron diversos temas para fomentar la colaboración entre ambas entidades.

Gino Casassa elogió el entusiasmo del alcalde por los temas antárticos, destacando la importancia de crear sinergias en la ciudad. "Punta Arenas es una ciudad antártica con enormes capacidades logísticas, aeroportuarias y portuarias. Desde el Inach, queremos contribuir con el tema científico y fomentar la difusión del continente antártico", señaló. Además, anticipó la realización

de la reunión del Scientific Committee on Antarctic Research (Scar) en Punta Arenas el próximo mes, un evento de alto nivel científico que reunirá a alrededor de 70 delegados internacionales.

El alcalde Radonich destacó la importancia de mantener un vínculo directo entre la ciudad y el Inach para potenciar el rol de la capital regional como ciudad antártica. "El aeropuerto de Punta Arenas es el que más personas lleva a la Antártica en el mundo, y 23 de los 30 países con programas antárticos operan desde nuestra ciudad", destacó. También mencionó la necesidad de seguir invirtiendo en infraes-

tructuras y promocionando a la ciudad como la principal puerta de entrada a la Antártica.

Ambos coincidieron en la necesidad de regular y aumentar el turismo antártico. El nuevo director señaló que Punta Arenas forma parte de un selecto grupo de ciudades antárticas, junto a Christchurch, Ushuaia y Ciudad del Cabo, y que concentra el mayor número de operadores antárticos. "Queremos potenciar aún más esta posición con una visión antártica de la ciudad misma", afirmó.

El alcalde también abogó por un estatuto antártico que facilite y flexibilice las inversiones



Gino Casassa y su encuentro con el alcalde Claudio Radonich.

portuarias, resaltando la dependencia de la Antártica para suministros y gestión de residuos. "Es esencial que nuestra ciudad asuma un papel global en el cuidado del medio ambiente y en la promoción del turismo sostenible, asegurando que las inversiones necesarias no ten-

gan cuestionamientos", afirmó.

Finalmente, ambos destacaron la importancia de una visión a largo plazo para el desarrollo antártico. "El futuro de la humanidad está en la Antártica, y el rol de Punta Arenas como ciudad antártica debe fortalecerse continuamente", concluyó Casassa.